

LA MARCHÉ DU SILENCE DÉGÉNÈRE...



Le camp séparatiste jurassien fait une drôle d'interprétation de la démocratie...

En effet, lors de sa pseudo marche silencieuse du vendredi 9 novembre, outre des insultes dégradantes à l'encontre de la Préfète du Jura bernois, ainsi que plusieurs pneus crevés le long du cortège, il semble qu'une fois encore les militants aient été incapables de modérer leur fanatisme. Jugez plutôt par vous-même le crédit qu'ils accordent à la notion de démocratie...

MOUTIER, 09.11.2018...



DEMOCRAT ???

*Il s'agit d'une fenêtre de l'Hôtel-restaurant du Cheval Blanc à Moutier, fracassée dans la nuit du 09 au 10.11.2018, vraisemblablement par des militants pro-jurassiens